

15 de julio de 1970

Señor Doctor
Jaime Cruz
Instituto de Investigaciones Geológico-Mineras
Apartado Aéreo 4865
Bogotá, Colombia

Estimado Jaime:

Tal como te anuncié en Madrid, ahora vuelvo al Uruguay y de paso me quedaré unos pocos días en Bogotá para ver de frente que sucede el tan incierto día del 7 de agosto. La semana siguiente, es decir entre el 9 y el 14 estaré de vacaciones en mi casa. Sin embargo, le estoy escribiendo al Representante Residente de la ONU para que trate de arreglarme algunas citas con el Dr. Jimeno, con Mauricio Obregón, y con alguien de Planeación para tratar de empujar algún proyecto minero en nuestro país.

Como la oportunidad es la peor que uno pueda escoger para hacer alguna gestión oficial, no trataré de ver a ningún ministro, pues sería perder el tiempo. A propósito, mi colega, el Profesor Beus, debe salir en pocos días para Bogotá a fin de atender a su misión de las esmeraldas con ECOMINAS. Pero allá pensamos reunirnos para revisar con ustedes lo que se pueda hacer con el proyecto que él y Murdock esbozaron el año pasado.

Por lo anterior podrás apreciar que yo sigo siendo terco como una mula y no me resigno a salir de aquí sin que el país aprovecha en algo la ayuda de las Naciones Unidas en el ramo minero, que ha tenido éxito en otros países.

Te ruego el favor de anunciarle mi llegada al Dr. Jimeno y pedirle que se ponga de acuerdo con el Sr. Ziegler (Res. Rep.) para ver si nos puede dar una cita a Beus y a mí.

Por favor, salúdame a tus compañeros de grupo en Madrid.

Recibe un cordial saludo.

Benjamín Alvarado